

En el Pleno del Senado, a través de una moción consecuencia de interpelación que ha sido aprobada con el voto en contra del PSOE

Ana Beltrán: “Queremos y debemos saber qué acordó Sánchez con Bildu, qué más les va a conceder”

- La senadora del PP asegura que “se confirma claramente que es un pacto encapuchado, porque no dan la cara ninguna de las partes”
- Denuncia las palabras de Marlaska, cunado dijo a Mari Mar Blanco que volviera al espíritu de Ermua. “La frase más cruel y abominable que, seguramente, se haya escuchado en esta Cámara”

05 de marzo de 2024.-

- La senadora del PP por Huesca, **Ana Beltrán**, ha pedido al Gobierno, en el debate de una moción consecuencia de interpelación, aprobada por el Pleno del Senado, que “haga público el acuerdo para la investidura de Pedro Sanchez, entre el Gobierno y Bildu.
- Igualmente, la moción aprobada del PP, pide al Gobierno que no prescriban los delitos de terrorismo y modificar el delito de homenaje y exaltación de los terroristas o sus organizaciones a fin de impedir actos de humillación a las víctimas.
- Reformar la ley de reconocimiento y protección integral a las víctimas de terrorismo, garantizar que los beneficios penitenciarios a los que puedan acceder los condenados por terrorismo vayan siempre ligados a su colaboración con el esclarecimiento de los atentados de los que tengan conocimiento; y modificar la LOREG para impedir que los condenados por terrorismo puedan ser elegibles sin acreditar fehacientemente, arrepentimiento, perdón y colaboración con la justicia: Son los otros puntos de la moción del GPP.
- “El Gobierno dice que todos los acuerdos son públicos menos el de Bildu. Qué casualidad, ironiza Beltrán, para quien “se confirma claramente que es un pacto encapuchado, porque no dan la cara ninguna de las partes”.
- Recalca que “en Bildu no se apean ni un minuto de su hoja de ruta y van consiguiendo sus objetivos gracias al PSOE”. Acercamiento de presos a

cárceles del País Vasco y Navarra; estar dentro de la Comisión de Secretos Oficiales; todo esto conseguido gracias a Sánchez.

- También querían gestionar la competencia de prisiones en el País Vasco, sacar a la Guardia Civil de Navarra, homenajear impunemente a sus compañeros presos cuando salen de la cárcel, y la joya de la corona, la alcaldía de Pamplona; también todo esto “conseguido, gracias a Sánchez”, apostilla la senadora del PP.
- Asegura que “pronto veremos excarcelaciones de presos, incluso amnistías, y referéndums en Navarra para su anexión al País Vasco. ¿No les parece una barbaridad, señorías socialistas? Pues lo verán y lo votarán. En su mano está evitarlo y recuperar su dignidad como partido; aunque siempre estará el PP para frenarlo”.
- Denuncia las palabras de Marlaska en el anterior Pleno del Senado, cunado dijo a Mari Mar Blanco que volviera al espíritu de Ermua. “La frase más cruel y abominable que, seguramente, se haya escuchado en esta Cámara”, asegura Beltrán, para quien “el Gobierno de Sánchez y el PSOE son los que deben volver a ese espíritu espíritu que abandonaron hace mucho tiempo”.
- “Sentarse el pasado 13 de octubre el presidente del Gobierno con representantes de Bildu, ¿es o no perder el espíritu de Ermua tener como socios preferentes a los herederos de ETA?”, pregunta al PSOE.
- “El espíritu de Ermua se demuestra apoyando a las víctimas, queriendo esclarecer los asesinatos pendientes de resolver y no arrodillándose ante un partido, que es escoria política, para presidir España y Navarra”, recalca.
- Ana Beltrán señala que es falso decir que ETA no existe, “lo correcto es decir que ETA ya no mata, pero sigue viva en las instituciones, en el Congreso, en el Senado y en numerosos municipios del País Vasco y Navarra”.